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運動会の反省 

○：よかった点 ▲：課題・要望等  

１．日程について 

○当日は天候に恵まれ、よかった。 

▲夏休み後の練習期間が短い(時間はたくさんとっていただいていますが、日にちが少ない)ので、マー

チングやダンスがうまくできず、かなり焦っていたようです。他の行事等との兼ね合いもあると思い

ますが、あと 1週間くらい遅いと余裕があるかもしれません。 

▲子どもや先生方の準備や練習が大変そうなので、もう少し後に実施できた方がいいと思いました。 

▲早いと思います。あと、一週伸ばすことはできないでしょうか。 

▲練習期間が短く、当日までには間に合わないと言っていました。子どもたちの負担を考えてみても、

９月下旬や１０月上旬に実施するようにした方がよいと思いました。 

▲あと一週間でもよいので、延ばしていただきたいです。 

▲毎年思うのですが、夏休みが明けて、２週間ちょっとという短い練習期間なので、少し慌ただしい感

じもしました。 

２．種目について 

○バランスのよい組み合わせだったと思います。玉入れも工夫されていて、楽しめたようです。小中の

連携もよかったです。 

○種目の数や内容ともにちょうどよいと思いました。 

▲種目がもう少しあってもいい(見たい)と思う。入退場の距離が短いと思います。新入生競技は自己紹

介して(インタビューなど)スタートしても面白いかと思う。 

▲子どもたちのダンスは保護者の方をもう少し向いておどってほしかったです。最後に集まるところも

保護者席を向くようにしてほしかったです。 

▲綱引きを加えるといいと思います。 

３．保護者の係（競技参加，片付け等）について 

○片付けはスムーズにできたと思います。 

○協力できて早かったです。 

○子どもと一緒におどったり、競技ができてよかったです。片付けもみんなでやったので、一体感があ

り、よかったです。 

▲来賓玉入れ競技はあっけなく終わってしまい、もう少し見てみたかった。 

▲片付けは毎年恒例なのだと思いますが、事前にインフォメーションがあると動きやすかったです。(先

輩に教えていただくまで知らず)。○○先生がきちんと指示してくださり、助かりました。(子どもた

ちはやや理解不足でした) 



▲片付けをするときは、先生方にもっと指示を出してもらいたいです。どこにしまうのか、上に運ぶ、

車に載せる等、実際に動くのは保護者なので。 

４．その他（感想等） 

○年々子どもの人数が減っていますが、みんなで協力して、とてもよい運動会でした。 

○親子とも日本の運動会は初めてで、とても楽しく過ごさせていただきました。 

○全校で踊ったダンスは、みんな上手で感動しました。少人数ですが、練習期間も短い中、よく頑張っ

たなと思います。先生方、児童のみなさん、お疲れさまでした。 

○全校児童によるダンスがとてもよかったです。リレーのチーム分けがとてもよく、大差がなく見応え

がありました。 

▲諸々大変な時期に、準備や指導にご尽力いただき、先生方に心からお礼申し上げます。短期間で仕上

げるためにかなり頑張った(先生も子どもたちも)と思いますが、もし可能であれば、無理せず楽しむ

余裕があると(気持ち的にも)よいかなと思いました。頑張りすぎて心身ともに疲弊するまで追い込む

より、多少うつな仕上がりでもよいかなと思います。なんだか無責任ですが。 

▲マーチングですが、ピアニカでの伴奏及び主旋律は聞こえません。 

▲子どもが本当は赤組が勝っていたと言っていました。もしそうだとしたらうやむやにしてほしくない

と思いました。 

▲子どもが全校リレーのことで納得していないことがあるみたいです。 

▲今後子どもの数が少なくなると思いますが、運動会の内容や片付け等が難しくなるかもしれません。 

５．来年度に向けて 

○来年度も子ども、保護者、先生が一体となって、楽しい運動会にしましょう。 

▲マーチングを家で練習するのに、音源があるとやりやすいです。全体練習を録音したものでもよいの

で、何かいただけると助かります。 

▲運動会実施日を数週間ずらしてほしい。 

▲保護者用のブルーシートを用意してほしい。 

▲学年単位での出し物がよいと思いました。 

 

 

 （学校より） 

たくさんのご意見をいただきまして、ありがとうございました。保護者の皆さんのよりよい小中運動

会にしていこうという熱意を感じることができました。 

 本校の運動会は小中合同の運動会であるため、小学校のみの考えでは変更できない部分もありますが、

中学校や保育所と協議を進める中で改善できる部分は改善し、よりよい小中運動会にしていきたいと考

えています。 

 これからも皆さんのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。  

 


